



Actualidad de Función Pública

[Destacados](#)[Función Pública](#)[Gobernanza Pública](#)[OCI](#)[INAP](#)[MUFACE](#)[IEPP](#)[Internacional](#)

Destacados



España presidirá el Comité de Dirección de la Alianza para el Gobierno Abierto (OGP)

A partir del 1 de octubre de 2024, España asumirá la copresidencia del Comité de Dirección de la Alianza para el Gobierno Abierto, iniciativa multilateral en la que participan 76 países, 104 gobiernos regionales y locales y cientos de organizaciones de la sociedad civil. Nuestro país también albergará en 2025, la novena Conferencia Global de la Alianza que reunirá a la comunidad global de gobierno abierto, después de las citas de Brasilia, Londres, México DF, París, Tblisi, Ottawa, Seúl y Tallin. [Nota de prensa](#). Leer más sobre [Gobierno Abierto](#).

Ya puedes consultar la Oferta de Empleo Público 2023 desglosada grupos de acceso y por sectores de actividad

La Oferta de Empleo Público 2023 ofrece un amplio abanico de posibilidades para todas aquellas personas que quieren iniciar su carrera profesional en la Administración: 3.638 plazas al grupo A1 (grado, licenciatura, ingeniería o arquitectura); 3.612 plazas al A2 (Grado, Diplomatura, Ingeniería Técnica o

Arquitectura Técnica); 8.790 plazas al C1 (Formación Profesional Grado Superior); 1.073 plazas al C2 (Graduado Escolar o E.S.O); así como más de 2.000 plazas de personal laboral. Todos ellos en más de 110 cuerpos o escalas diferentes. [Información plazas acceso libre](#). [Buscador de plazas ofertadas por grupos y sectores](#)

Puesta en producción del nuevo Registro Electrónico General



El pasado 2 de agosto se puso en producción el nuevo Registro Electrónico General que incorpora una interfaz más intuitiva y accesible, la posibilidad de firma mediante claves concertadas y la traducción a lenguas cooficiales e inglés. Además, podrás comentar directamente tu opinión a través de la encuesta de satisfacción incorporada. [Video demostración](#). [Accede al aplicativo](#)

Reducción del coste de las llamadas al teléfono 060

El [teléfono 060](#) es el canal telefónico de información y atención de la Administración General del Estado (AGE). Tras la publicación en el BOE de la [Resolución](#) de la Secretaría de Estado de Telecomunicaciones e Infraestructuras Digitales, a partir del 8 de noviembre, las llamadas al 060 no se facturan por tiempo, sino a un precio fijo, el de una llamada de una duración de sesenta (60) segundos.



Nuevo sello de empleabilidad en las universidades para fomentar la captación de talento

Con esta iniciativa los centros universitarios podrán destacar por el alto grado de empleabilidad para las alumnas y alumnos que pasen por sus aulas. Además, el sello servirá de impulso a las campañas de captación en desarrollo del Plan de captación de talento de la Administración General del Estado. [Nota de prensa](#)

Dirección General de la Función Pública



Últimos vídeos de Captación de Talento en la Administración

A lo largo de julio y agosto, a través del canal #Talento Público, hemos conocido a [Carlos Pérez García-Pando](#), empleado público del Barcelona Supercomputing Center;

nos hemos adentrado en [TRAGSATEC](#), empresa pública de ingeniería que forma parte del Grupo Tragsa y está especializada en ingeniería, consultoría y asistencia técnica; hemos sabido algo más sobre la [Casa Mediterráneo](#) de la mano de varios de sus empleados; [Alejandro Piqueras](#) nos ha contado su experiencia como observador meteorológico en la Agencia Española de Meteorología; [Diego Fernández Jiménez](#) nos ha acompañado a conocer el Instituto de Cultura Gitana y [Pablo de la Barrera Chaparro](#) nos ha hablado sobre la Escala Técnica de Gestión de Organismos Autónomos. [Accede](#) a todos los vídeos del canal.

La letra W determinará el orden de intervención de las personas aspirantes en los procesos selectivos de la AGE

Las personas aspirantes cuyo primer apellido comience por la letra elegida serán las primeras en intervenir cuando se establezcan turnos y también en exámenes orales y pruebas individuales. [Enlace al BOE](#)

Procesos selectivos con convocatorias abiertas

Se encuentra abierto el periodo de presentación de solicitudes para inscribirse en los procesos selectivos para el ingreso en el Cuerpo Superior de Técnicos de Tráfico y el de Ingenieros Técnicos de Obras Públicas, entre otras oportunidades laborales que puedes consultar [aquí](#).



Dirección General de Gobernanza Pública



La carta de servicios del Portal de la Transparencia, en Lectura Fácil

Se trata de una propuesta de CERMI en el marco del convenio de reducción de cargas administrativas. Este documento explica qué es el Portal de Transparencia mediante un lenguaje claro y adecuado que garantice su interpretación y realizar con éxito el trámite. Desde CERMI se

agradeció el trabajo y el compromiso con la discapacidad del Ministerio.

Publicados dos nuevos convenios para la identificación y reducción de cargas administrativas 2023-2024

En el [Boletín Oficial del Estado de 26 de julio](#) se publicaron dos convenios para la identificación y reducción de cargas administrativas con representantes de autónomos y de personas mayores y pensionistas, por los que podrán participar con la Administración en una experiencia conjunta de búsqueda de soluciones a problemas concretos.

El Ministerio de Hacienda y Función Pública premia la calidad e innovación en la gestión pública

El BOE de 24 de julio publicó la Orden por la que se conceden los Premios a la Calidad e Innovación en la Gestión Pública en su XVI edición, en sus tres modalidades: Premio a la Excelencia en la Gestión Pública, Premio a la Innovación en la Gestión Pública y Premio Ciudadanía. [Más información.](#) [Consulta los premios en el BOE](#)



Convenios para fomentar la promoción de la excelencia y su reconocimiento

El 11 de julio, el Ministerio de Hacienda y Función Pública suscribió dos convenios de colaboración para promover la excelencia y su reconocimiento: uno con el [Club Excelencia en Gestión](#), representante de la Fundación Europea para la Gestión de la Calidad (EFQM, en sus siglas en inglés), y otro con la [Fundación Iberoamericana para la Gestión de la Calidad](#). Ambos convenios, consolidan una alianza clave para favorecer la mejora en el marco general para la mejora de la calidad en la Administración General del Estado.

Oficina de Conflictos de Intereses



Informe sobre Cumplimiento de los Altos Cargos

Se encuentra disponible [en este enlace](#) el Informe sobre el cumplimiento de los altos cargos de las obligaciones previstas en la ley 3/2015, de 30 de marzo, reguladora del ejercicio del alto cargo de la Administración General del Estado, correspondiente al primer semestre de 2023.

INAP



La biblioteca del INAP digitaliza una gran parte de sus fondos

La digitalización está referida a obras publicadas desde el siglo XVI hasta fines del siglo XIX. Se trata de un rico fondo bibliográfico especializado en derecho administrativo, función pública, ciencias sociales y materias relacionadas con la administración pública y el derecho. Los fondos, que suponen más de 1.100.000 páginas, están accesibles y disponibles en abierto a todos los colectivos usuarios de la Biblioteca. [Más información](#). Enlace a [la biblioteca digital](#).

Nuevo número de la revista Gestión y Análisis de Políticas Públicas (GAPP)

En este nuevo número, además de diferentes estudios y recensiones, incorpora una sección monográfica sobre la Agencia de Evaluación (AEVAL) y una nota de investigación sobre por qué y para qué un laboratorio de innovación pública en el INAP. [Enlace a la publicación](#)

Balance del programa de preparación para la Presidencia española del Consejo de la Unión Europea

La finalidad de este programa ha sido la adquisición de conocimientos, habilidades y competencias profesionales para ejercer las responsabilidades de la Presidencia del Consejo durante este semestre. El Programa de Preparación ha demostrado ser una iniciativa altamente valiosa y relevante para contribuir de manera decisiva a garantizar un éxito de la Presidencia. Más información [en este enlace](#)



MUFACE



Incorporación masiva de docentes el próximo septiembre

Este año, la cifra de incorporaciones de docentes de enseñanza no universitaria a MUFACE doblará, como mínimo, los 17.694 del año 2021. Entre 2023 y 2024 está prevista la incorporación de aproximadamente 90.000 nuevos docentes no universitarios como personal funcionario. [Más información](#)

Transformación digital y control de uso de talonarios

La transformación digital de MUFACE ha traído consigo la implantación de la receta electrónica interoperable para mutualistas de opción pública y el talonario ya solo es preciso para fórmulas magistrales y vacunas. MUFACE intensifica su control de la receta en papel y en breve se restringirá la petición de talonarios. [Más información](#)

La OTE de Vigo: un balance positivo

La Oficina de Tramitación Electrónica de Vigo (OTE), tras año y medio de funcionamiento, ha incrementado el número de expedientes tramitados y reducido su tiempo de resolución. Esta gestión beneficia al colectivo mutualista y a las oficinas con gran demanda, a las que libera de carga de trabajo. El proyecto cumple así con los objetivos de eficiencia, mejora e innovación del Plan MUFACE Avanza 2021-2023. [Más información](#)



Nuevo número de la revista MUFACE

Ya está disponible en su edición en línea el número 254 de la Revista MUFACE, correspondiente a Primavera-Verano de 2023. Una entrevista a la directora general en funciones de la Mutualidad, Myriam Pallarés, y la presidencia española del Consejo de la UE durante este segundo semestre del año, destacan como temas principales. [Más información](#)

Instituto para la Evaluación de Políticas Públicas



El IEPP expone los resultados de la evaluación intermedia del III Plan África en la VI reunión de la Mesa África

El 18 de julio tuvo lugar la VI reunión de la Mesa África, órgano de colaboración entre la Administración General del Estado y la sociedad civil para la implementación del III Plan África, cuya evaluación intermedia puede consultarse [aquí](#). En la reunión se presentaron los principales resultados de la evaluación, encontrándose en fase de estudio la puesta en marcha de las recomendaciones resultantes de la evaluación. [Más información](#)

El IEPP y el Centro de Competencias de Planificación de Políticas y Prospectiva de la Administración Pública del PlanApp de Portugal colaboran en materia de evaluación

Desde el pasado mes de julio, ambas instituciones colaboran en el intercambio de buenas prácticas y experiencias a través de reuniones en las que se han empezado a esbozar retos comunes y posibles proyectos conjuntos. La representación de Portugal ha mostrado especial interés por el proceso de institucionalización de la evaluación en España, que se ha reforzado con la aprobación de [la Ley 27/2022, de 20 de diciembre](#), de institucionalización de la evaluación de políticas públicas en la Administración General del Estado. Conoce más sobre [PlanAPP](#).

Internacional



Encuentro de la Red EPSO de Expertos en Selección de Personal

Los próximos días 21 y 22 de septiembre, el INAP acogerá en la sede histórica de Alcalá de Henares el encuentro “Innovar el modelo de selección del empleo público para hacer frente a un entorno laboral cambiante” organizado en colaboración con la Red EPSO (European Personnel Selection Office) de Expertos en Selección de Personal.

Este encuentro se enmarca dentro de la presidencia española del Consejo de la Unión Europea y contará con la presencia del Centro Latinoamericano de Administración para el Desarrollo (CLAD) y de representantes de los servicios civiles de Chile, Colombia y Perú.



Privacidad y protección de datos: La finalidad de este boletín es meramente informativa. No se cederán sus datos a ninguna organización externa. El responsable del tratamiento de sus datos es la Secretaría de Estado de Función Pública. También podrá realizar cualquier consulta acerca de sus derechos sobre datos personales a la unidad encargada de la protección de datos del Ministerio de Hacienda y Función Pública
Correo del Delegado de protección de datos: DPDHacienda@hacienda.gob.es

Si desea recibir esta información o, por el contrario, dejar de recibirla, puede hacerlo a través [de este enlace](#)